
NOTA DE PRENSA 

TAMBIÉN SOLICITÓ LA CONSTRUCCIÓN DE UN AEROPUERTO EN BAGUA 

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP PIDE CELERIDAD PARA 

LA CULMINACION DEL EJE VIAL N°4 

El legislador por Amazonas, Eduardo Nayap Kinin, sostuvo una reunión con el Embajador 

Vicente Rojas Escalante, Director Ejecutivo Nacional del Plan Binacional Perú- Ecuador; y 

el Director Ejecutivo de Provías Nacional,  Raúl Torres Trujillo, con el fin de abordar 

algunos temas importantes para la región de Amazonas, como la culminación del Eje Vial 

N° 4 entre otros proyectos de gran envergadura.  

Cabe recordar, que el Fondo Binacional para la Paz y el Desarrollo Perú –Ecuador fue 

fundada en el año 1988, con el objetivo de elevar el nivel de vida de las poblaciones del 

norte del Perú y del sur de Ecuador, impulsando la integración y cooperación de ambos 

países¸ a través del diseño y ejecución de proyectos en diferentes sectores, como 

educación, salud, electrificación, infraestructura vial, construcción de puentes y caminos 

vecinales y rurales, saneamiento, medio  ambiente y  agricultura. 

“La construcción de esta importante carretera constituye un paso transcendental para la 

puesta en marcha de  la política de inclusión social que pregona el gobierno, y me 

preocupa el avance lento que viene teniendo hasta el momento su ejecución, pues me 

han informado que aún se encuentran elaborando el Plan de Trabajo. Este proyecto debe 

acelerarse pues los pueblos realmente lo necesitan”, indicó el parlamentario amazonense. 

El parlamentario solicitó dar prioridad al ramal que atraviesa las Ciudades de Santa María 

de Nieva y Condorcanqui. Asimismo las autoridades  informaron que el Estudio Definitivo 

del puente de Santa María concluirá en abril del presente año, y que para el mes de 

setiembre se pondría en marcha la ejecución del Puente de Saramiriza pues ya se está 

terminando el perfil y se encuentra actualmente en agenda. También ya se cuenta con la 

buena pro para los  puentes de integración Reposo-Durán y Perico-San Ignacio. Pero aún 

faltan más estudios por lo que el Gobierno Regional de Amazonas debe acompañar estas 

propuestas con estudios avanzados para que los perfiles se terminen lo antes posible y no 

aletargar los resultados. 

Finalmente, el Congresista Nayap solicitó que se construya un aeropuerto en Bagua. 

“Esto sería un sueño hecho realidad, una verdadera apertura a la modernidad y a la 

oportunidad de elevar el tránsito turístico en nuestra región. 

Lima, 17 de enero de 2012  
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